



SOJAS CORDOBESAS PARA ESTA CAMPAÑA SECA

LA MG 4969 RG Y LA MG 5631 MG, PROBADAS Y APROBADAS

Producidas en Monte Cristo

La sequía que afectó a la cosecha pasada impactó en la calidad de semilla y hoy está claro que la mejor opción para el productor son los cultivares fiscalizados. En las actuales condiciones ambientales, las dos "sojas cordobesas" producidas por Miguel Gazzoni Cereales, la 4969 y la 5631, licenciadas por Nidera, se presentan como una muy buena alternativa por ser materiales adaptados a una vasta región de la provincia.

La sequía que afectó a la cosecha pasada impactó en la calidad de semilla y hoy está claro que la mejor opción para el productor son los cultivares fiscalizados. Esto es, aquellos producidos con destino a semilla y que, por lo tanto, recibieron un manejo y control específicos a campo, transporte y procesamiento para cuidar su calidad.

Frente a ese panorama, Miguel Gazzoni Cereales de Montecristo emitió un informe reseñando las virtudes de sus dos "sojas cordobesas", que le fueron licenciadas por Nidera en el marco de su programa de desarrollo genético de materiales adaptados a cada región.

La firma cuenta, desde el 2008, con la MG 4969 RG. Es una soja del grupo de madurez cuatro largo, crecimiento indeterminado, de porte medio, planta ramificada, elevado numero de vainas y peso de mil. Es una variedad que acompaña la línea actual de Alto Rendimiento (A 4990 RG y A 5009 RG). En la Red Nacional de Evaluación de Cultivares de Soja (RECSO), dirigida por el INTA Marcos Juárez, en la campaña 2008/2009 se ubicó en los primeros puestos de rendimiento y demostró ser una variedad de producción y estabilidad destacable tanto en la provincia de Córdoba, como en otras zonas de alta producción.

La MG 5631 RG, que fue la primera "soja cordobesa", es grupo de madurez cinco largo, semideterminada, de una gran adaptación general, con muy buenos rindes en ambientes medios, resistente al vuelco y con alta sanidad de cosecha.

Fuente: Agroverdad